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 彦 根 警 察 署 協 議 会 議 事 録  

 

開 催 日 時 令和６年２月19日（月）午後３時00分～午後５時00分 

開 催 場 所 彦根警察署 三階会議室 

 
委 員 

北川孫雄会長、髙橋嘉子副会長、山田綾子委員、宗像高道委員 

中川捨次郎委員、青山吉伸委員、福本真理子委員、柴田謙委員 

警 察 坂梨署長、溝口副署長、善定調査官(警務課長)、倉本生安課長、 

岡本地域課長、式部交通課長 

議 事 概 要  

１ 会長挨拶 

会長から、「年始早々、震災、航空機事故と慌ただしい幕開けとなっている

が、日頃より市民の安心・安全のために活動いただき感謝する。今回が令和５

年度最後の警察署協議会であるので、委員の皆様におかれては、来年度につな

がるような意見等を発言いただきたい。」旨の挨拶がなされた。 

２ 署長挨拶 

署長から、「当署では、年度始めから「犯罪の検挙」にこだわった活動を進

め、悪質な事件を検挙することができた。引き続き検挙活動を進めつつ、事

件・事故の抑止にも軸足を置き、管内の治安を更に向上させるよう活動を強化

することとしている。本日は限られた時間ではあるが、有意義な協議会となる

よう、御意見・御提言をよろしくお願いする。」旨の挨拶がなされた。 

３ 議事 

(1) 犯罪抑止及び交通事故抑止の取組方策等について 

警察から、犯罪抑止及び交通事故抑止の取組方策等について説明がなされ

た。その際、委員から、「自転車の施錠の状況はどうか。自転車を盗んだ者

の手口、目的に関するデータはあるのか。」、「飲酒運転撲滅に向けて飲酒

取締りをすると聞いていたが、成果はあったか。」、「自転車の交通違反に

ついて、青切符が導入されるとのことだが、どのようになるのか。」旨の質

問がなされ、警察から、「自転車の盗難については、盗んだ自転車を自分の

物にするのではなく、駅から自宅近くまでの足替わりに使って乗り捨てると

いう傾向が強い。大半の自転車は施錠しているが、被害に遭っているのは無

施錠のものである。」、「年末は、幹線道路で曜日、時間帯等を変えて署員

を動員して検問を実施し、違反者を検挙している。警察にばれないと思って



 

乗ったという違反者もいるため、今後も検問や取締りを強化したい。」、

「自転車の取締り反則切符の導入については、まだ方針も定まっていない。

情報については、随時提供したい。」旨の説明がなされた。そのほか、委員

から、「万引きの対策は、店と協力して警察官の姿を見せることが大切であ

る。店内外を中心とした警戒活動で制服警察官の姿を見せることが万引きだ

けではなく各種犯罪の抑止にもつながる。」、「高校生の自転車のヘルメッ

ト着用について、各学校に対する啓発、指導を実施することを考えてほし

い。」、「交通取締りを強化してもらっていることに感謝する。多賀町のス

マートインターの出口が新しく設置されて以降、名神から下りてくる車両の

速度が速く危険を感じる。」、「石寺町に新しく設置されたラウンドアバウ

トの規制に関しては、大変良いと思う。」旨の意見、要望がなされた。 

(2) 駐在所の統合について 

   警察から、稲枝管内の駐在所の統合について説明がなされた。その際、委

員から、「交番相談員の配置はあるのか。」の質問がなされ、警察から、

「現時点交番相談員の配置予定はない。」旨の説明がなされた。また、委員

から、「稲枝管内の駐在所が統合されて交番となり、24 時間交代制で勤務し

ていただけることが分かった。管内が広いことから、今まで以上に細かい見

守り活動を期待する。一方で、交番化されることで、昼間の不在が増えない

か懸念する。」旨の意見がなされた。 

 (3) 次回協議会の日程 

次回(令和６年度第１回)協議会は、新体制後、日程調整等を行うこととし

た。  

 


